

WIG-Schweißer in Deutschland gesucht

Wir sind ein Familienunternehmen der Metallbau- und Maschinenbaubranche mit zehn Mitarbeitern im niedersächsischen Steinfeld. Bei uns erwartet Sie ein familiäres und wertschätzendes Arbeitsumfeld mit kurzen Dienstwegen und flachen Hierarchien. Moderne Maschinen, besonders im Bereich der Schweißtechnik, sind bezeichnend für unsere technische Ausstattung. Kundenaufträge können bei uns von der Idee bis hin zur fertigen Baugruppe umgesetzt, weil wir eine eigene Konstruktionsabteilung und hohe Fertigungstiefe besitzen.

Mit der Lage im Landkreis Vechta erwartet Sie eine wirtschaftsstarke Region mit hohem Freizeitwert. Zum Beispiel befinden sich die Kreisstädte Vechta und Diepholz in unmittelbarer Nähe mit vielen Restaurants und Einkaufsmöglichkeiten. Um Ihnen einen optimalen Start in Deutschland zu geben, unterstützen wir Sie bei der Wohnungssuche und Behördengängen.

Was wir Ihnen bieten:

- Eine unbefristete Anstellung in einem aufstrebenden Familienunternehmen
- Abwechslungsreiche und verantwortungsvolle Aufgaben
- Unterstützung beim Einfinden in Deutschland und der Integration ins Team sowie die Umgebung
- Unterstützung bei der Mobilität zwischen Arbeitsplatz und Wohnung
- Einarbeitungsphase für einen angemessenen Start im Unternehmen
- Gute und leistungsbezogene Bezahlung (2200 € bis 2600 € brutto pro Monat)
- Firmenfeiern und Grillfeste in entspannter und familiärer Atmosphäre

Was wir suchen:

- Abgeschlossene Ausbildung im Metall- oder Maschinenbaubereich
- (Wünschenswert) schweißtechnische Erfahrung: WIG-Schweißprüfung ISO 9606/141
- Erfahrung im Dünnpblechbereich 1,5 mm bis 3 mm, speziell Edelstahl 1.4301, wünschenswert
- Fähigkeit nach Zeichnung und Stückliste selbstständig zu arbeiten
- Englischkenntnisse oder idealerweise Deutschkenntnisse (Niveau A1 bis A2) sowie die Bereitschaft, sich sprachlich weiterzubilden
- PKW-Führerschein wünschenswert
- Lösungsorientierte und eigenverantwortliche Arbeitsweise
- Engagement und Teamfähigkeit

Wir freuen uns auf Sie per E-Mail mit Motivationsschreiben, Lebenslauf und einschlägigen Zeugnissen in deutscher oder englischer Sprache.

Bitte senden Sie Ihren Lebenslauf (z. B. www.europass.europa.eu) an ZAV-IPS-Niedersachsen-Bremen@arbeitsagentur.de unter Bezugnahme auf den Referenzcode „NSB-190207-BAU“.

Wir, der Internationale Personalservice Service (IPS) der Bundesagentur für Arbeit, unterstützen deutsche Arbeitgeber bei der Suche nach qualifizierten Arbeitskräften und ausländische Bewerber bei der Suche nach einem geeigneten Arbeitsplatz in Deutschland und bieten auch Informationen zum Thema „Leben und Arbeiten in Deutschland“ an. Nach sorgfältiger Prüfung Ihrer Bewerbungsunterlagen schlagen wir Sie dem Arbeitgeber als potenziellen Kandidaten vor.

WIG-welder wanted in Germany

We are a family based company with ten employees in the metal- and mechanical engineering industry in Steinfeld, which is in Lower Saxony, Germany. You will find a familiar and respectful work climate with flat hierarchy and „short official channels“. Characteristic for our company is modern machinery in the field of welding technology and sheet metal processing. We can deal with customer orders from the idea to the assembly because of our own engineering and design department and a high manufacturing depth.

The company is placed in the administrative district Vechta near to the district of Diepholz, which are both very economically prospering regions. Therefore, you will find a high amount of free-time activities with restaurants and shopping centers. Furthermore, there is beautiful nature in the part of northern Germany, where you can relax. To give a perfect start in Germany we will support you concerning apartment search and visits of government offices.

What we offer:

- Permanent position in our family-based company
- Different and responsible work
- Support for apartment search and visits of government offices to give you a perfect start in Germany
- Integration in our German team
- Support concerning the transport between company and apartment
- Training period for a good start in the company
- Good and performance-based payment (2200 € to 2600 € gross per month)
- Company barbecue and parties in relaxed and familiar atmosphere

What we are looking for:

- Finished education in the field of metal- or mechanical engineering industry
- (preferable) welding experience: WIG-welding ISO 9606/141
- (preferable) experience with thin (1,5 mm to 3 mm) sheet metal made of stainless steel (1.4301)
- Ability to work on your own based on technical drawing and part list
- Ability to speak English, in the ideal case German (level A1 to A2)
- Intention to learn or improve German skills
- (preferable) driving license for cars
- Solution-orientated and self-responsible working methods
- Team-minded and company-dedicated attitude

We are looking forward to hear from you via E-Mail with a letter of motivation, CV and relevant certificates in German or English language.

Please send your CV (e.g. www.europass.europa.eu) to ZAV-IPS-Niedersachsen-Bremen@arbeitsagentur.de referring to the reference code „NSB-190207-BAU“

We, the International Placement Service (IPS) of the Federal German Employment Agency are supporting German employers in finding qualified workers and foreign applicants in finding a proper job in Germany and are also offering information about “Living and Working in Germany”. After carefully considering your application documents, we will propose you as a potential candidate to the employer.